

8月1日富士山パトロール「混雑具合・気になったこと」

富士山日記第32号（執筆者 環境省 箱根自然環境事務所 斎藤）

須走ルートの5合目から本7合目までを歩きました。

須走ルートは一部をのぞいて登山道と下山道が分かれています。8時頃から登り始めましたが、登りの人はまばらです。下山道を見ると下っている人が見えます。時間的に山頂付近でご来光を見ての下山と思われますが、昨年・一昨年と比べるとやや少ないようです。いくつかの山小屋の方の話では、今年は2、3割少ない印象だと言うことです。



須走ルート5合目（登山口付近）



須走ルート混雑具合（6～7合目）

他の3ルートも今年はやや少ないようですが、山頂付近やご来光の時間帯は渋滞が発生することがあるので、時間に余裕をもって登山をしましょう。



御殿場ルート（8月1日）



富士宮ルート(7月25日)

ゴミ拾いをしながら歩いていますが、意図的に捨てたと思われるゴミは少なくなっています。また、軽装の登山者も、以前と比べて少ないようです。今年の印象としては、世界遺産登録直後と比べて、登山者のマナーが良くなっているように感じました。